

Changement de président au GEM

Multinationales François Rohrbach reprend la présidence du Groupement des entreprises multinationales (GEM). Réunis en assemblée générale hier, les représentants des membres de cette organisation faîtière des principales entreprises de la région ont choisi une personne qui a vingt ans d'expérience en tant que cadre au sein d'une multinationale d'origine suisse. François Rohrbach succède à **Frédérique Reeb-Landry, qui est désormais à la tête de la Chambre de commerce genevoise (CCIG).**

R.ET.